



Collège au cinéma : 1er film

publié le 10/12/2024 - mis à jour le 15/12/2024

Tous les élèves de 5ème sont allés visionner le premier film du dispositif "collège au cinéma".

Il s'agissait de **l'aventure de Mme Muir** de Joseph L. Mankiewicz film sorti en 1947.

Synopsis :

Au début du siècle à Londres, Lucy Muir, jeune et belle veuve, quitte sa belle-famille pour aller vivre au bord de la mer avec sa fille et sa servante. Lucy loue un cottage qu'on dit hanté par le fantôme du capitaine Clegg. Il l'est en effet et apparaît à Lucy qui, loin d'être terrorisée, lui voue au contraire une grande tendresse malgré son caractère frustre et bougon. La belle veuve ayant des ennuis d'argent, le fantôme propose de lui dicter ses mémoires de marin grâce auxquelles elle pourrait se renflouer. Mais chez l'éditeur à qui elle va proposer le manuscrit, elle rencontre Miles Farley, un écrivain gentleman avec qui elle pense se remarier, délaissant pour cela son fantôme. Comment va réagir ce dernier ? Tout ceci n'était-il pas seulement un rêve ?

Le film sera étudié par la suite lors des cours de français.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.